



Turquia desde Logroño



DESDE 1293€ | 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1: ESPAÑA - ESTAMBUL

Salida en vuelo especial con destino a Estambul. Asistencia a la llegada y traslado al hotel elegido para el alojamiento.

DÍA 2: EXCURSIÓN BIZANTINA ESTAMBUL (MEDIO DÍA)

Desayuno y medio día de visita "BIZANTINA": Comenzaremos visitando la Mezquita de Solimán, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul, fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Después nos dirigiremos a las antiguas murallas de Constantinopla en la actual Puerta de Mevlana, construidas por el emperador Teodosio II en el año de 413. Estos sólidos muros con una altura de varios pisos y con un espesor de entre tres y seis metros, protegían la ciudad de los constantes ataques de los hunos, búlgaros, rusos, árabes, godos y turcos. Los muros solo fueron franqueados en dos ocasiones, por los cruzados en 1204 y por Mehmet "el Conquistador" en 1453. A continuación, visitaremos el Monasterio de la Virgen de la Fuente, según los historiadores Procopio y Cedrenus, la iglesia fue construida originalmente por el emperador Justiniano en los últimos años de su reinado, cerca de una fuente de agua antes conocida como "fuente de los milagros" de un pozo sagrado situado fuera de los muros de Teodosio II en correspondencia con la actual Puerta de Silivri. La excursión finaliza en Eminönü, en tiempos bizantinos y otomanos principal acceso de la ciudad, es en la actualidad una zona de mucho tránsito donde se encuentra el "Mercado egipcio" o "Bazar de las especias". Tarde libre para recorrer la ciudad o podrán realizar la excursión opcional "BÓSFORO" ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

DÍA 3: ESTAMBUL

Comenzaremos visitando la Basílica de Santa Sofía "Sabiduría Divina", es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, su inmensa cúpula se levanta a 55 metros del suelo, con un diámetro de 31 metros. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina el cual fue centro de la actividad civil del país y en el que no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo. Haremos una visita al exterior de la Mezquita Azul que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet, el cual queriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes. Aquí terminará nuestra excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad o realizar la excursión opcional "Palacio Topkapi" ofrecida por nuestro guía. Alojamiento.

DÍA 4: ESTAMBUL

Día libre para seguir descubriendo la ciudad. Alojamiento.

DÍA 5: ESTAMBUL - CAPADOCIA

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo regular con destino a Capadocia. Llegada y traslado al hotel. Cena y alojamiento. (La cena se facilitará o no, dependiendo de la hora del traslado de llegada y/o cierre del

restaurante del hotel).

DÍA 6: CAPADOCIA

Hoy visitaremos la región de Capadocia donde nació San Jorge; comenzamos por el fascinante valle de Derwent, o valle de las "chimeneas de las hadas", un verdadero espectáculo de la naturaleza. Seguimos nuestra visita a la ciudad subterránea de Ozkonak u otra similar, construidas por comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims antes de comenzar la visita al Museo al aire libre de Göreme que conserva un impresionante conjunto de iglesias, capillas y monasterios excavados en la roca y cuyos frescos del siglo XI fueron declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Por la tarde, realizaremos una panorámica del pueblo de Uchisar y de los espectaculares parajes volcánicos de Avcilar y Güvercinlik y disfrutaremos de unas maravillosas vistas del castillo de Uchisar. Haremos una parada en un taller artesano de decoración y joyas. Regreso al hotel. Cena y alojamiento. Por la noche, opcionalmente, podremos asistir a un espectáculo de danzas folklóricas turcas.

DÍA 7: CAPADOCIA

Opcionalmente se podrá realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer. Comenzamos con las famosas "Tres Bellezas de Ürgüp", donde se pueden ver formaciones rocosas en forma de hongo y una panorámica de la ciudad de Ürgüp. Continuación hacia el pueblo de Ortahisar donde destaca su castillo y más tarde visitaremos el valle Zelve, formado por dos cañones, lugar donde convivieron los musulmanes y cristianos hasta 1924. Nuestra última parada será el valle de Cavusin, donde contemplaremos la decoración de las fachadas de las casas excavadas en la falda de una colina. Regreso al hotel. Cena y alojamiento. Por la noche, opcionalmente, podremos asistir a una ceremonia de derviches giróvagos.

DÍA 8: CAPADOCIA - ESPAÑA

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios. (El desayuno se facilitará o no, dependiendo de la hora del traslado de salida y/o apertura del restaurante del hotel).

¿Qué incluye?

- Circuito regular en autocar de 3 noches en Capadocia en Media Pensión (3 cenas)
- El orden de las visitas puede sufrir cambios sin que ello afecte al conjunto global del viaje.
- Vehículo climatizado
- Seguro de asistencia en viaje
- Estancia de 4 noches en Estambul en régimen de Alojamiento y Desayuno
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Vuelos indicados en el itinerario
- Guía acompañante de habla hispana durante el circuito
- Visitas mencionadas en el itinerario
- Tasas turísticas Turquía

Precio detallado

Precio total por persona en habitación doble: 1.293 €